

# 🌙 プラネタリウム校外学習 🌟

11月25日、待ちに待ったプラネタリウム校外学習の日がやってきました。4年青空組は、月や星に興味をもっている子が多く、「早く色んな星を見たい!」という声や、「たくさん星座を覚えたい!」という声がたくさん聞こえて来ました。



マイクを使わなくても、大きな声で出発式の進行をできたよ!!

## 出発式

全員が実行委員さんの話をしっかりと聞いています。全体の場で気持ちを一つにそろえることが上手になりました。

どんな星座が見られるか楽しみ!

## プラネタリウム見学

いよいよプラネタリウムの上映開始!! 学校で学んだことを思いだしながら月の動きや秋の星座を確かめていました。

今度は秋の四辺形を観察してみたいな!



## 1組の感想から

星座で一つの話ができるのが知らなくて、すごいと思いました。

## 2組の感想から

夜空には数えきれないほどの星があることが分かりました。

## 3組の感想から

季節によって見える星座が違うということが分かりました。

## 4組の感想から

秋の四辺形など教科書にのっていないことも知ることができました。

## 5組の感想から

プラネタリウムは立体的で、とてもみりよく的で感動しました。

## お弁当タイム

周りの利用者のご配慮もあって、マナーよく食事ができました。

## 記念撮影

最後は、みんな揃って記念撮影。思い出いっぱいの校外学習になりました!



外で食べるお弁当最高!



はい、チーズ!